

Die weltbesten Snowkiter auf der Wasserkuppe

15. Februar 2010, 04:00 Uhr <http://www.welt.de/die-welt/regionales/article6399521/Die-weltbesten-Snowkiter-auf-der-Wasserkuppe.html>

Bunte Lenkdrachen tummelten sich am Samstag auf der Wasserkuppe: Snowkiter waren auf Hessens höchsten Berg gekommen, um dort die zweiten internationalen Snowkite-Meisterschaften auszutragen. Beim Snowkiting werden Skifahrer oder Snowboarder von einem Lenkdrachen über die Piste gezogen. 20 Sportler gingen auf einem 1500 Meter langen Kurs an den Start.

Bunte Lenkdrachen tummelten sich am Samstag auf der Wasserkuppe: Snowkiter waren auf Hessens höchsten Berg gekommen, um dort die zweiten internationalen Snowkite-Meisterschaften auszutragen. Beim Snowkiting werden Skifahrer oder Snowboarder von einem Lenkdrachen über die Piste gezogen. 20 Sportler gingen auf einem 1500 Meter langen Kurs an den Start. Nach fünf Durchgängen standen die Sieger fest: In der Kategorie "Ski" siegte Profifahrer Roger Knechtle aus der Schweiz vor dem Züricher Ivo Bryner, der bei der letzten Meisterschaft auf der Wasserkuppe den ersten Platz geholt hatte. Gekommen war auch der Drittplatzierte der diesjährigen Weltmeisterschaften in Südtirol, Alex Korb, aus Frankfurt. Um in diesem Sport erfolgreich zu sein, müsse man viel Erfahrung und gute Trainingsmöglichkeiten haben, erklärte der 41-Jährige.
